

## **ESV Rudern** Die 1970er - Jahre











Richtfest des neuen Bootshauses September 1975





Taufe des Gigvierers Horst - 1977





14 Siege für Lingen Rudervereine schnitten in Rheine gut ab

Lingen. – Alle drei Lingener Rudervereine nahmen an der Regatta in Rheine teil, die dort alle zwei Jahre ausgeschrieben wird. In einem großen Starterfeld konnten sie 14 Siege sicherstellen. Der ESV und die LRG gewannen je viermal. Beim ESV waren Wolfgang Pott, Martin Reitz, Klaus Südbeck und Dieter Asche konnten, obwohl sie mit einem Ersatzmann rudern mußten, noch einen Sieg im Gig-Vierer erkämpfen. Auch die jüngeren GRTVer schnitten erfolgreich ab: So gewann Gerald Thier auf seiner ersten Regatta sein erster. mann und Hans Braun im Senioren-Einer erfolgreich. Diese drei konnten sich dann

den ESV im Senioren-Vierer errudern.
Für die LRG gewann Christof Niehoff im Jungen-Einer sein Rennen. Weiterhin siegten Claudia Vehring und Christiane Schütte je einmal im Juniorinnen-Einer und anschließend zusammen im Doppelzweier.

noch zusammen mit Heinz Greiten den vierten Sieg für den ESV im Senioren-Vierer

Doppelzweier.

Der erfolgreichste Lingener Verein war diesmal der GTRV mit sechs gewonnenen Rennen. Gleich zweimal stellte er die Sieger im Ju-Rennen. Gleich zweiterstellte er die Sieger im Junior-Doppelzweier: einmal in der Besetzung Klaus Sudbeck/Dieter Asche und zum anderen in der Besetzung Martin Reitz/Helmut Geers. Helmut Geers gewann etwas Helmut Geers gewann e

Rennen mit großem Vor-sprung. In der gleichen Al-tersklasse erreichten Stefan Klaus einen guten zweiten Platz. Michael Tenfelde

Platz. Michael Tenfelde konnte sich auf der für ihn ungewohnten Strecke von 500 Metern einen guten dritten Platz sichern.

Den Abschluß der Regatta bildete das Losachterrennen, in dem für den GRTV Thomas Büsse und Helmut Geers ruderten. Sie konnten für ihren Verein den sechsten Sieg ren Verein den sechsten Sieg

erlangen. Ohne vorher einmal zusammen gerudert zu haben, traten Thomas Thier, Tho-mas Büsse, Ralf Sieverling und Burkard Kirchhoff mit

## **ESV Lingen siegte auf** internationaler Regatta

Doppelzweier Hacker/Greiten überzeugte zweimal

Lingen. Ein großen Internationalen Ruderregatta gen auf der großen Internationalen Ruderregatta (Greiten kam zu zwei überzeugenden Siegen auf der wohl besten deutschen Regattabahn. Hans Braun untermaurete die gute Leistung der Lingener noch durch einen dritten Platz im Leichtigewichts-Senior-A-Einer.

Der Regattatag am Samstag begann für Lingen hektisch. Der ESV am Sonntag zum Der Doppelzweier mit euste dann der Doppelzweier mit Besen. Im Ziel betrug der Vorsprung gegender Siegen auf der wohl besten deutschen Regattabahn. Hans Braun untermaurete die gute Leistung der Lingenen noch durch einen dritten Platz im Ziel betrug der Vorsprung gegenter Köln 18 Sekunden. Der Regattatag am Samstag begann für Lingen hektisch. des ESV am Sonntag zum Der Doppelzweier mußte um eine 16.15 Uhr starten. Da der Rennen ließen Hacker/Greiten der Best Lingen viel Beistungen an beiden Tagen ernte die der ESV Lingen viel Beistungen an beiden Tagen ernte der ESV Lingen viel Beistungen an beiden Tagen ernte der ESV Lingen viel Beistungen an beiden Tagen ernte der ESV Lingen viel Beistungen an beiden Tagen ernte der ESV Lingen viel Beistungen an beiden Tagen ernte der ESV Lingen viel Beistungen an beiden Tagen ernte der ESV Lingen viel Beistungen an beiden Tagen ernte der ESV Lingen viel Essen. Mat Essen Lingen führte mit der Längen führte mit der Essen. Im Ziel betrug der Vorsprung gegenter Köln 18 Sekunden. Die der ESV Lingen führte mit der Essen Lingen führte mit der Längen führte mit der Längen führte mit der Längen führte mit der Essen Lingen führte mit der Längen führte mit der Längen führte mit der Längen führte mit der Längen führte mit der Essen Lingen führte mit der Längen führte mit der Längen führte mit der Längen führte mit der Längen führte mit der Essen Längen führte mit der Längen füh

Verschiebung des Starts.

Im Rennen zeigte sich dann, daß die Aufregung bei Hakker/Greiten keine Spuren hinterlassen hatte. Sofort übernahmen sie die Führung vor dem RaB Essen und bauten sie immer weiter aus. Im Ziel der 2000-m-Strecke lag der ESV mit acht Längen vorn. Ergebnis: 1. ESV Lingen 7:11.90, 2. RaB Essen 7:36.53.

Am Sonntag wurde es dann

Am Sonntag wurde es dann für Hans Braun ernst, Genauso wie der Doppelzweier ging auch er im Einer zum ersten Male in diesem Jahr über eine 2000-m-Distanz. Er traf auf Gegner aus Münster, Meschede und Köln. Favorit in diesem Rennen war der in diesem Rennen war der Ruderer des RV Münster, der auch schon an Meisterschaften teilgenommen hatte. Hans Braun hielt sich ganz hervorragend und blieb dem Münsteraner bis zur Hälfte der Strecke dicht auf den Fersen. Bei Hans Braun reichten am Ende die Kräfte nicht mehr. Er mußte sich auch dem RC Meschede beugen. Trotzdem läßt seine Leistung bei weiterem harten Training noch Hoffnungen für die Eichkranzrennen im August. auch schon an Meisters



PFINGSTLAGER IN DORPEN 1977



**Bootstaufen in diesem Jahrzehnt:** 

1971 Asterix 1976 Idefix 1977 Horst



Taufe Idefix 24. Juni 1976

1978

















